

**MAIZIÈRES-LÈS-METZ** Solidarité

## Magali Baltus, infirmière engagée volontaire

**Elle est en poste à l'Université de Metz, en inactivité en raison de la pandémie de Covid-19. La Maiziéroise Magali Baltus, infirmière, a décidé de se rendre utile et de mettre bénévolement ses compétences au service de l'Ehpad de la ville.**

Le parcours de cette quadragénaire révèle son permanent souci de l'autre. Titulaire d'un Bac scientifique, elle s'oriente vers des études d'infirmière. Elle réussit le concours d'entrée à l'école d'infirmières de la Croix-Rouge de

Metz. Trois ans plus tard, diplômée, elle travaille à la clinique St-André de Bar-le-Duc. Elle décide de quitter son emploi à la naissance de son troisième enfant. À l'issue de trois années de congé parental, elle suit la formation d'assistante maternelle et obtient l'agrément. Elle sera « nounou » neuf années durant, à Maizières, et, dans le même temps, membre de la CCPD (Commission consultative paritaire départementale). Ses enfants grandissent et le désir de revenir à son premier métier se fait sentir.

Afin de rester disponible pour sa famille, elle prépare le concours d'entrée à l'Éducation nationale,

en qualité d'infirmière. Elle est admise à l'Université de Metz, au Service universitaire préventive. À la mi-mars, la pandémie ferme l'Université et, avec elle, le Service de santé. Benjamin, son fils de 14 ans, montre des signes d'atteinte du virus. Un confinement de quinze jours est décrété pour toute la famille, à l'exclusion du père, Damien, infirmier anesthésiste à l'hôpital Robert-Schuman de Metz.

À l'issue de la période de confinement, Magali Baltus ressent le besoin de se rendre utile. Avec l'accord de sa hiérarchie, elle dispense bénévolement, depuis trois semaines, des soins infirmiers à



**Magali Baltus a revêtu sa tenue d'infirmière pour se mettre, bénévolement, aux services des Ehpad d'Ennery et de Maizières-lès-Metz.** Photo RL

l'Ehpad La Tour de Heu Ennery, puis aux Prés-Verts à Maizière : prise en charge des résidents, distribution de médicaments, changement des pansements, surveillance des paramètres. Magali

Baltus est bien décidée à demeurer là jusqu'à la réouverture de son service à l'université. Elle se déclare heureuse de se sentir utile et d'apporter sa contribution dans la lutte contre le Covid-19.